



SINGEN, 25. März 2019

1. Verhandlung ohne Angebot vertagt.

Machen wir Menschen den Unterschied?

Klar, aber nicht zum Null-Tarif!

Die erste Verhandlung für eine Lohn- Gehaltserhöhung wurde ohne ein Angebot vertragt.

Kein Angebot zeigt die Wertschätzung eurer Arbeit.

Man läge zu weit auseinander, so der Vertreter des Arbeitgeberverbandes. Man könne daher kein Angebot abgeben.

Eure Tarifkommission hat mehrfach auf die gestiegenen Belastungen für euch und die hohen Erwartungen an euch hingewiesen.

**Der Mensch macht den Unterschied!
Und jetzt sind WIR dran!**

Die Verhandlung ist auf den 09.07.2019 vertragt worden.

**Wir verhandeln für euch!
Ihr kämpft mit uns!
Eure Tarifkommission**

**Du und die NGG.
Deine Arbeit. Unsere Stärke.**

